

Missions- und Nothilfe Limburg e.V.

Missions- und Nothilfe Limburg e.V. • Emsstraße 2a • 65604 Elz

Kath. Pfarrgemeinde
Heilige Katharina Kasper Limburger Land
Gartenstraße 16
65549 Limburg

Missions- und
Nothilfe Limburg

Emsstraße 2a
D-65604 Elz
Telefon: +49(0)6431 / 5 34 13

www.missions-nothilfe-limburg.de

im Juli 2025

Liebe Freunde und Förderer der Missions- und Nothilfe Limburg e.V.

Liebes Team in Pfarrbüro, Liebes Pastoralteam,

ich sende Ihnen unsere herzlichen Grüße und bedanke mich für Ihre großzügigen Spenden an die Missions- und Nothilfe Limburg e.V.

Es ist das erste Schreiben nach dem Tode unseres Ehrenvorsitzenden Domkapitular em. Norbert Lixenfeld.

Über ein halbes Jahrhundert pflegte er eine enge Verbundenheit und Freundschaft zu Indien und mit „seiner Missions- und Nothilfe Limburg e.V.“ zu den Menschen in den Siedlungen der Diözese Raiganj.

Wir, „sein Verein“, werden Ihre Zuwendungen in seinem Sinne verwenden und sein Werk weiterführen.

Mit diesem Schreiben möchte ich erneut die Gelegenheit nutzen, Ihnen einige aktuelle Informationen von der Norbert Mission in Banjhapara (Indien) zu geben.

Dank Ihrer Hilfe konnten

- die Toiletten im Jungenhostel umgebaut und erweitert,
- eine Überdachung am Mädchenhostel als Sonnenschutz, Essplatz oder als trockener und schattiger Platz zum Lernen und Spielen gebaut,
- die Pflasterungen der Fußwege zwischen den Gebäuden ausgebessert und erweitert,
- Renovierungen in der Schule und im Pfarrhaus vorgenommen
- und Etagenbetten für die Kinder in den beiden Hostels angeschafft

werden.



Vorstand

Prof. Dr. Erich Wieser (Vorsitzender)
Paul Rams (Stellv. Vorsitzender)
Günter Frensch (Kassierer)
Ludwig Quernheim (Geschäftsführer)

Bankverbindung

Nassauische Sparkasse
BIC: NASSDE55
IBAN: DE34 5105 0015 0788 0115 55

Für all dies – ermöglicht durch Ihre liebevollen und großzügigen Wohltaten - bedankt sich Schwester Clementina in ihrer jüngsten Email.

Sie ist die Leiterin des Schwesternkonvents, Lehrerin in der Grundschule und die liebevolle Mutter und Fürsorgerin im Mädchen- und Jungenhostel.

"Es gibt Taten der Freundlichkeit, die über einfache Wohltätigkeit hinausgehen - sie berühren Leben, spenden Trost und erinnern uns an das Gute, das es in der Welt noch gibt. Ihre großzügige Spende eines eisenumrandeten Doppelbetts ist eine solche Tat, und wir schreiben Ihnen aus vollem Herzen, um Ihnen zu danken.

Dieses Bett ist nicht nur ein Möbelstück. Sein stabiler Eisenrahmen ist ein Symbol für Stärke, Fürsorge und Stabilität - etwas, das jedes Kind braucht, das Instabilität oder Kummer erlebt hat. In einem starken, sicheren Bett zu schlafen ist eine leise, aber starke Erinnerung daran, dass es jetzt an einem Ort ist, an dem es geschätzt und beschützt wird.

Die Haltbarkeit des Eisenrahmens bedeutet, dass viele Kinder über Jahre hinweg von Ihrem Geschenk profitieren werden. Nacht für Nacht wird ein Kind nach dem anderen sein Köpfchen ausruhen, und sein Schlaf wird durch die stille Gewissheit versüßt, dass sich jemand - den es vielleicht nie kennenlernen wird - so sehr um es gekümmert hat, dass es großzügig und bedingungslos gegeben hat.

Als Betreuer sehen wir, wie etwas scheinbar so Einfaches, wie ein gutes Bett die Stimmung eines Kindes verändern, seine Erholung verbessern und sein

Vertrauen in die Welt wiederherstellen kann. Diese Art von Heilung beginnt nicht nur mit einer Unterkunft, sondern auch mit Würde - und Ihr Geschenk bietet beides.

Wir sind tief bewegt von Ihrem Mitgefühl und Ihrer Großzügigkeit. Es sind Spender wie Sie, die den Weg für diese jungen Menschen ebnen und uns helfen, unsere Mission mit Hoffnung fortzusetzen.

Mit aufrichtiger Dankbarkeit.

Sr. Clementina

Banjhapara-Mission"



Ihr Lieben,

es ist schön, dass wir mit diesem liebevollen Brief Gelegenheit erhalten, in Gemeinschaft mit den Beschenkten zu kommen.“

Ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben von Herzen alles Gute, Gesundheit und Zufriedenheit.

„Vergelt's Gott!“

*mit lieben Grüßen
Euer Herz*